

Croisette sans les paillettes

« Faut pas toucher à ce boulodrome... »

Sur les 1,5 km du front de mer de Fréjus-plage tout le monde se retrouve, à un moment de la journée, autour des boulodromes de la place de la République. Pétanqueurs, joueurs à la longue mais aussi riverains et autres touristes en quête de folklore méditerranéen se côtoient pour converser.

Sur quelques dizaines de mètres carrés, cette petite place, avec vue mer, fait office de lieu de rencontres. Un lieu de rendez-vous où il fait bon se prélasser sur les bancs publics à l'ombre des platanes.

Depuis quelques semaines, les boulomanes et fidèles résidants sont inquiets. « Nous avons lu que les élus de Fréjus voulaient faire un parking sous le boulodrome. Il y a assez de place à Fréjus-plage pour le faire ailleurs non ? », s'insurge Émile, fringuant septuagénaire, plus joueur de cartes que bouliste. « Faut pas toucher à ce boulodrome qui est un véritable lieu de vie pour tous les habitants. Regardez à Saint-Raphaël, lorsqu'ils ont refait le parking sous le boulodrome de la place Lamartine. Depuis, plus personne n'y va... Ils ont cassé l'ambiance. Il ne faudrait pas que cela se reproduise ici. Quand



Le projet d'un parking sous le boulodrome de la place de la République inquiète plus d'un riverain.

les gens perdent l'habitude, c'est fini. »

Un parking sur l'ancien stade

De son côté, Paul Ferrandini a son avis sur la question. « Cette place est la centralité du quartier avec ouverture sur la mer. Elle présente un spec-

tacle permanent. Pourquoi ne pas envisager la réalisation d'un parking sur l'ancien stade foot qui n'est qu'à une poignée de minutes du front de mer. Il y a de la place pour faire un parking de deux niveaux qui pourrait accueillir 320 places. Et ce sans déranger personne », pense-t-il avant

de préciser, « il y a plus de 700 places à Fréjus-plage, 1000 à Port-Fréjus et 1000 à la Base nature. Il y a de quoi se garer... À mon humble avis, il ne faut pas focaliser sur la place de la République. »

En attendant, l'idée mérite d'être creusée...

Les Sables et le front de mer...

Deux grands projets sont à l'étude concernant Fréjus-plage. Le premier concerne le quartier des Sables qui, rappelons-le, fait bien partie de ce quartier. « C'est un vaste projet qui devrait débuter dans le courant de cette année 2016 avec habitations, commerces, etc. confirme l'adjoint au quartier, Pascal Pipitone, le tout agrémenté d'une sorte de coulée verte pour relier les Sables au front de mer. »

Par ailleurs, le front de mer devrait également être revu et corrigé, « des études sont en cours. Cela se fera en trois étapes avec en premier le centre et donc le parking de la place République. À ce sujet, les terrains de boules resteront malgré les travaux. Ensuite, nous enchaînerons sur la